

# *Les ministres des Affaires étrangères de Cuba et de l'Uruguay font l'éloge des relations bilatérales*

---



La Havane, 27 novembre, (RHC).- Les ministres des Affaires étrangères de Cuba, Bruno Rodríguez et de l'Uruguay, Rodolfo Nin , ont confirmé le désir des nos deux pays d'approfondir davantage les liens d'amitié et de coopération nous unissant.

Durant la cérémonie officielle d'accueil du chef de la diplomatie uruguayenne, qui réalise une visite à Cuba, Bruno Rodríguez s'est référé aux positions communes des deux gouvernements concernant des thèmes de l'agenda international. Il s'est également référé au niveau très élevé de concertation politique au sein des mécanismes d'intégration régionaux.

Le chef de la diplomatie cubaine a remercié l'Uruguay de son appui à la levée du blocus à des forums internationaux, ainsi que le président Tabaré Vazquez de ses propos à ce sujet.

« Au milieu des circonstances difficiles que vit l'Humanité, des menaces croissantes pour la paix et la sécurité internationales,

l'Uruguay et Cuba, nous avons beaucoup de points de coïncidence au sujet des thèmes de l'agenda international et régional, mais aussi en matière de concertation et d'intégration au sein de la CELAC. Nous apprécions la relation de Cuba avec l'UNASUR, qui est présidée par l'Uruguay, bloc qui joue un rôle fondamental dans les questions régionales, mais aussi les relations avec le MERCOSUR, avec lequel nous voudrions continuer à développer la coopération. La volonté existe de continuer à élargir ces liens, à partir des résultats positifs atteints, dont la signature de 3 accords de coopération. Leur application

marche bien. Je voudrais remercier l'Uruguay du geste d'annuler la dette cubaine, que nous apprécions infiniment.

Le ministre uruguayen a pour sa part exprimé sa satisfaction pour se trouver dans la patrie de José Martí, le Héros National cubain, qui a été consul dans son pays au 19<sup>e</sup> siècle. Il a remercié Cuba de son apport dans l'attention médicale à plus de 60 000 patients souffrant des troubles de la vue.

« Après avoir déposé une gerbe de fleurs au pied de son monument et d'avoir parcouru le mémorial, nous sommes encore émus. J'y ai laissé un message de remerciement pour les nombreux gestes que les Cubains ont eu avec le peuple uruguayen. Il est vrai que l'Uruguay a annulé la dette cubaine, mais nous avons aussi une dette morale envers vous. Vous nous avez beaucoup aidé à rendre la vue à des milliers de personnes grâce à l'opération Miracle, à la coopération avec vous. L'annulation de la dette est donc un geste minime de remerciement. Nous avons un engagement t avec Cuba, un peuple que nous aimons, que nous appuyons, qui est un exemple de résistance historique et de dignité.

Les deux ministres se sont accordés à qualifier d'excellentes les relations dans plusieurs domaines et d'étroite l'amitié unissant nos peuples et gouvernements. Ils ont confirmé la disposition de continuer à travailler dans le Programme binational, résultant d'un des accords pris durant la visite en Uruguay du président Raul Castro, en mars dernier.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/77153-les-ministres-des-affaires-etrangeres-de-cuba-et-de-luruguay-font-leloge-des-relations-bilaterales>



**Radio Habana Cuba**